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　料金改定の検討は、平成２０年４月に現行料金となって以降、平成２５年に改定の要否を、消費税増税時の平成２６年にも検討

を行っています。

　本町の料金は消費税込みとなっているため、料金改定をしなかったことで消費税の増税分が実質値下げの状態となりました

が、当時、数年の間は基金を活用しながら経営が可能であると判断したことから、料金改定を行わずに事業を運営してきました。

　しかし、これまでの広報でお知らせしてきたとおり、急速な人口減少などによる料金収入の減少と施設の老朽化への対応、

さらに消費税が増税されるなど、経営環境は年々厳しさを増し根本的な対応が必要であることから、運営審議会において数回

にわたり料金改定の必要性や実施の時期について慎重に審議が行われてきました。

　小清水町では、水道及び農業集落排水事業の維持管理や拡張、使用料金など経営に関することの検討・審議を行う「水道

及び農業集落排水運営審議会」を設置しています。

　運営審議会の委員は、町民のみなさまの中から公募するほか、学識経験者を含めて７名で構成され、任期は２年となってい

ます。

　運営審議会では、毎年の予算に関する審議をはじめとした経営の重要事項について、質疑応答や意見交換を行っており、料

金改定については、原則として５年ごとに検討するとともに消費税の増税など社会情勢の変化に応じて検討することとしていま

す。

■料金改定の検討方法

■これまでの料金改定の検討経過

　これまでの検討経過を踏まえ、本年度に開催された運営審議会において、令和２年４月からの料金改定について諮問しました。

　料金の設定にあたっては、消費税の増税分を適切に転嫁することと今後の修繕や施設更新を見据えたものとすることを基本

としつつも、一部を一般会計からの繰入金により使用料の上昇を抑制することに加え、特に高齢者世帯においては、消費税の

転嫁分を除き、料金を据え置く改正を提案しました。

　運営審議会では、新料金設定の考え方や施設の現状と更新予定、今後の事業運営などについて広く意見を交わし、慎重に

審議された結果、料金改定についてはやむを得ないとの判断がなされました。

■料金改定の提案

　運営審議会の答申を踏まえ、１２月に開催される定例町議会に関係条例案を提案し、

可決されれば、令和２年４月より新料金を適用させていただくこととなります。

　料金改定の詳細については、議会で可決された後に広報等でお知らせする予定です。

　７月２４日 ( 水 )、愛寿苑

で「こしみずあいかふぇ」

が開催され、認知症の方

やその家族、介護を経験

された方など４４名が参加

されました。

　当日は、北海道立向陽

ケ丘病院の平森芳浩副セ

ンター長による認知症の「出前講座」、「体操・レク」が行なわれ、皆さんからは、「専門の方から認知症の

事を教えてもらう機会が持て良かった。」、「紙芝居や体操を皆でできて楽しかった。」などの感想をいただき

ました。

　また、小清水更生保護女性会と町立小清水図書館とボランティアによる絵本の読み聞かせや交流を通して、

「介護の事、困り事を話す機会が持て良かったです。」、「認知症の事、在宅介護の事など、なかなか話でき

る機会がないので、今後もこしみずあいかふぇを開催してほしいです。」などの感想をいただきました。

　今後も、認知症への理解を深めるため、「こしみずあいかふぇ」を開催いたしますので、ぜひご参加ください。

■今後の予定
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